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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,  
  
im April 2022 wurde der Antrag A0062/22 Fahrradstraße beschlossen (Beschluss-Nr. 4046-
047(VII)22). In der Information I0128/22 hatte die Stadtverwaltung Magdeburg mitgeteilt, dass 
diese umgesetzt wird.  
  
Am 15.03.2023 fragte ich die Stadtverwaltung (Anfrage: F0091/23): Wann genau die 
Fahrradstraße am Winterhafen und Seilerweg umgesetzt wird? In der Stellungnahme 
S0189/23 wurde mitgeteilt, dass voraussichtlich im III. Quartal mit der Bearbeitung begonnen 
werden soll.  
  
Jetzt sind schon zwei Jahren vergangen und eine Umsetzung ist immer noch nicht geschehen. 
Gerade mit dem Beginn des Frühlings und des bevorstehenden Sommers ist es von hoher 
Bedeutung, dass diese Fahrradstraße in diesem Jahr endlich umgesetzt wird.  
  
Deshalb frage ich:  

1. Warum benötigt die Stadt Magdeburg vom Beschluss (Beschluss-Nr. 4046-
047(VII)22) durch den Stadtrat bis heute so viel Zeit, um diese Fahrradstraße am 
Winterhafen/ Seilerweg umzusetzen?  

2. Welche Konsequenzen zieht die Stadt Magdeburg daraus?  

3. Welche Probleme bei der Umsetzung liegen im Zeitraum vom Beschluss des 
Antrages bis heute vor? 

4. Wieso gab es keine Zwischeninformation über den aktuellen Stand?  

 

Ich bitte um eine mündliche Stellungnahme sowie um eine ausführliche schriftliche Antwort 

innerhalb der vorgegebenen Frist gemäß § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates 

der Landeshauptstadt Magdeburg. Sollte diese Frist nicht eingehalten werden können, bitte 

ich um eine kurze Benachrichtigung. 

 
Manuel Rupsch  
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